

## La AMCE Santa Cecilia sigue creciendo

24/11/2018



Imagen de los cinco músicos que se incorporan a la agrupación | Jesús Cruces.

La AMCE Santa Cecilia ofreció su **tradicional concierto en el Teatro Castelar en honor a Santa Cecilia**, festividad que se celebró el pasado día 22 de noviembre. Ante un abarrotado teatro, **la emblemática agrupación aprovechó la ocasión para presentar a sus nuevos cinco miembros.**

Las nuevas incorporaciones son **María Belén García** a la flauta travesera, **Andrés Rico Mondéjar** al saxo, **Mónica Zapater Jaime** al clarinete, **Lucía Cerdá Riquelme**, con flauta travesera y **Miguel Ángel Ruiz Peñarubia**, al saxo. La tradicional recogida de educandos se tuvo que realizar antes de la actuación ya que la lluvia del pasado sábado obligó a aplazarla.

En este concierto extraordinario, *Sonidos de ciudad*, la

banda dirigida por **Carlos Ramón Pérez** interpretó piezas de Franco Cesarini, Serge Lancen, Thomas Doss, Marcel Peeters y Leonard Bernstein.



Imagen de la banda tras las nuevas incorporaciones | Jesús Cruces.